



XXVII.

Die Ungarn sind wieder da!

Wie aus Abt Martins Erzählung schon hervorgegangen ist, war König Otto, um die Wenden zu bekämpfen, nach Sachsen geeilt. Jedoch ein noch viel ernstere und furchtbarer Kampf

stand ihm zunächst bevor.

Kaum in Sachsen angelangt, erschienen Gesandte der Ungarn an seinem Hofe.

Dem Anschein nach hatte friedliche Absicht sie aus der Heimat hierher geführt; denn sie sprachen zum König:

„Wir sind gekommen, dem größten König der Erde, der Sonne unter den Sternen unsere Ergebenheit zu bezeugen und seine Majestät zu bewundern von Angesicht zu Angesicht.“

Der König aber merkte gar wohl, daß die Schlangen nur erspähen wollten, wie es in den deutschen Landen aussähe und ob sie wiederum über sie herfallen könnten.

Trotzdem beschenkte er in seiner bewunderungswürdigen Großmut die Gesandten reichlich.